



Samuel Eto'o a vraiment la main sur le cœur.

Le meilleur buteur de l'histoire de l'équipe nationale du Cameroun, a offert dix ambulances médicalisées au ministère de la Santé.

Cette forte annonce a été faite par l'ancien capitaine des Lions Indomptables lui-même sur sa page Facebook. « **Don de 10 ambulances au ministère de la santé au Cameroun. C 'était un tel honneur de pouvoir le faire pour mon pays afin que plus de personnes puissent être aidées dans des situations d'urgence** », a écrit l'ex buteur de Barcelone le 21 avril 2021

Samuel Eto'o s'est toujours illustré dans l'humanitaire. L'on se souvient encore qu'en 2017, l'ex footballeur offrait gracieusement un pavillon mère-enfant à l'hôpital Laquintinie de Douala.

D'une capacité d'une quarantaine de lits et entièrement équipé, ce centre des urgences et de réanimation pédiatriques Samuel Eto'o avait coûté 700 millions de FCFA.



Eto'o à Douala, le 8 mai 2017

Samuel